

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Casen 2024: Pobreza en Chile sigue con tendencia a la baja y nueva metodología ubica la tasa en 17,3%

Pág. : 8

Cm2: 203,2

VPE: \$ 406.456

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Casen 2024: Pobreza en Chile sigue con tendencia a la baja y nueva metodología ubica la tasa en 17,3%

Este jueves se concretó una nueva entrega de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) 2024, cuyos resultados, por decisión del Ejecutivo, fueron postegados hasta esta fecha. Lo anterior, para considerar e integrar las recomendaciones que hizo la Comisión Asesora para la Medición de Pobreza -convocada por este Gobierno en 2023-, la que tenía por objetivo mejorar la medición. A ello, se suma que en medio se desarrolló la elección presidencial.



Ayer, y a grandes rasgos -durante su visita a la Región de Valparaíso-, el Presidente Gabriel Boric, adelantó que la encuesta Casen 2024 "da cuenta de la disminución de la pobreza en nuestra país en todas sus dimensiones, con una nueva metodología que es más exigente". Agregó que "en nuestro gobierno nos tocó la Encuesta Casen de 2022 y hoy día la 2024, y podemos decir con orgullo que durante nuestro periodo de gobierno la pobreza ha disminuido en Chile". La encuesta se realiza en las viviendas particulares del país para medir la pobreza y obtener información detallada sobre la situación socioeconómica de la población y sus hogares. El trabajo de campo de la Encuesta Casen 2024 se realizó entre el 1 de noviembre de 2024 y el 2 de febrero de 2025. Durante ese período, el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, institución que se adjudicó por licitación pública la aplicación de la encuesta, realizó entrevistas en 78.654 hogares, correspondientes a 77.618 viviendas, ubicadas en 335 comunas de las 16 regiones del país, recopilando información de 218.367 personas, alcanzando una tasa de logro sobre la muestra objetivo de 104,0%. Nueva metodología 2024 Con base en las propuestas de la Comisión y en las recomendaciones de la Mesa Técnica, en octubre de 2025 la autoridad definió la metodología 2024 de medición de pobreza por ingresos y multidimensional, y se construyó una serie comparable de resultados.